

## Jahresbericht / Clubjahr 2021

Aktivitäten / Konzerte		Band	Besucher		
			Mitglieder	Gäste, Promo Firmenmitglieder	Tageskasse
1.	Freitag, 26.2.2021 im Anschluss an die MV	Jazz Tube Ruswil (abgesagt)	0	0	0 0
2.	Freitag, 26.3.2021	Nostalgie Swingers (abgesagt)	0	0	0
3.	Freitag, 30.4.2021	Piano Connection (abgesagt)	0	0	0
4.	Freitag, 4.6.21	Louisiana Hot Seven	87	4	4 (9)
5.	Freitag, 20.8.2021	Live Jazz Duo & Fats Boys (Jubiläumsanlass)	115	16	0 (131)
6.	Freitag, 17.9.2021	Stephanie Trick & Paolo Alderighi	95	12	0 (107)
7.	Freitag, 22.10.2021	R&B Caravan	82	18	4 (104)
8.	Freitag, 19.11.2021	Four for the Blues	102	32	2 (136)
	Besucher 2021 pro Kategorie total		481	82	10
	Besucher 2021 im Durchschnitt		96	16	2
	Besucher 2021 total				(114) 573

### **Programm und Besucher 2021**

Erneut liessen sich die Besucherzahlen im von der Corona-Pandemie betroffenen Jahr 2021 nicht mit den Vorjahren vergleichen. Zwar mussten letztendlich «nur» drei der acht vorgesehenen Konzerte abgesagt werden. Die Mitgliederversammlung 2021 wurde, nach längerer Verzögerung, schriftlich durchgeführt. Die «konzertlose» Zeit endete im Juni 2021 mit dem Auftritt der «Louisiana Hot Seven» und fand einen Höhepunkt mit der um ein Jahr verspäteten Durchführung des Club-Jubiläums im Kreuz Jona; woran 131 Personen teilnahmen.

### **Konzertlokalitäten**

Alle durchgeführten Konzerte fanden im Kreuz Jona statt, da in der Alten Fabrik, aufgrund der Pandemie-Vorschriften, keine Konzerte durchgeführt werden konnten.

## **Rechnungs- und Mitgliedschaftswesen**

Aufgrund des unerwarteten Ausscheidens des bisherigen Kassiers wurde die Gelegenheit ergriffen, das gesamte Rechnungswesen und die Mitgliederverwaltung auf eine neue Basis zu stellen. Dies stellte einen sehr grossen Aufwand dar, was dann auch zur verzögerten Rechnungsstellung führte und auch zu Korrekturen beim Mitgliederbestand. Mit Bernd Arzner konnte zum Glück rasch ein neuer Kassier gefunden werden. Er hat die neue Vereinsbuchhaltung innert nützlicher Frist aufgebaut. Dabei konnten wir auch auf die Unterstützung der Revisoren Reinhard Stieger und Jürgen Bauckhage zählen und nicht zuletzt auch auf die Vereinsmitglieder, die auf eine Reduktion der Jahresbeiträge wegen der Pandemie verzichteten. Herzlichen Dank allen.

## **Vorstandstätigkeit**

Der Vorstand traf sich im Laufe des Jahres 2021 zu mehreren Vorstandssitzungen und bilateralen Besprechungen an denen die laufenden Geschäfte, insbesondere die Corona-Massnahmen, behandelt und erledigt wurden. Ende 2021 konnten auch die regelmässigen Helferinnen und Helfer und der Vorstand wieder mit einem traditionellen Fondueessen im Hof Bollingen für ihren Einsatz entschädigt werden.

## **Mediale Arbeiten**

Die Medienarbeit mit Inseraten und Pressevorschauen, Kleinplakaten an städtischen Anschlagstellen, mit Online-Werbung und Konzertankündigungen via E-Mail an die Mitglieder hat sich bewährt. Insbesondere während der Pandemie war die Information der Mitglieder via E-Mail von zentraler Bedeutung. 2022 werden wir die Ausgaben für Werbung und Promotion aufgrund der hohen medialen Kosten etwas reduzieren müssen.

## **Internetauftritt**

Die 2020 neu eingeführte Website des Jazz Club Linth hat sich bewährt. Wir durften erneut positive Feedbacks entgegennehmen. Vergleicht man mit anderen Jazz-Clubs spielen wir dort in der oberen Liga.

## **Sponsoring und Firmenmitgliedschaften**

Kurz nach dem Jahreswechsel 2021/2022 konnten wir erfreulicherweise die Bank Raiffeisen Rapperswil-Jona als zusätzlichen Hauptsponsor neben dem EWJR gewinnen. Mit diesen zwei Co-Sponsoren und 17 Firmenmitgliedschaften (neu dabei sind Apotheken Dr. Stoffel und Die Mobiliar, Agentur Eschenbach, Harry Iselin) dürfen wir das Jahr 2022 in Angriff nehmen.

## **Dank**

Im Namen des Vorstandes bedanken wir uns an dieser Stelle bei allen, auf deren Hilfe wir immer wieder zählen dürfen, wenn Arbeiten anfallen oder Aufgaben zu erledigen sind. Ein spezieller Dank geht:

- an den Clubsponsor, EWJR, Elektrizitätswerk Jona–Rapperswil AG für die mehrjährige Unterstützung und neu der Bank Raiffeisen sowie an alle unsere Firmenmitglieder
- an ... (neuer Bühnenmeister) für die Unterstützung bei der Durchführung unserer Konzerte im Kreuz-Saal und damit auch an die Stadt Rapperswil-Jona.
- die Verantwortlichen der Alten Fabrik in Rapperswil (obwohl dort, Corona bedingt, keine Konzerte stattfinden konnten)
- an die freiwilligen Helferinnen und Helfer für ihre Einsätze bei der Bereitstellung der Konzertlokalitäten und der Betreuung des Kassadienstes
- an die Revisoren Jürgen Bauckhage und Reinhard Stieger sowie an den zurückgetretenen Revisor Karl Rickenbacher

## **Aussichten 2022**

Peter Bovard hat für 2022 in bewährter Weise ein musikalisch hochstehendes Programm zusammengestellt. Verschiedene Bands, welche während der Pandemie-Jahre nicht auftreten konnten, können nun ihre Konzerte nachholen und weitere Formationen werden uns mit ihrer Musik sicherlich begeistern.

### **JAZZ CLUB LINTH**



**Bea Domeisen**  
Co-Präsidentin



**Marcel Gasser**  
Co-Präsident